
鶴嶺東地区まちぢから協議会会議報告書 

部会名 役員会 会議名 第 6 回会議 

日付 令和 4 年 10 月 1⒋日 場所 鶴嶺東コミセン 記入者 山上壽子 

＜主な内容＞ 

  会⾧挨拶 

１．市まちぢから協議会連絡会より 

  13 地区防災訓練の取り組みと中学生の参加についての報告 

 

《議題》 

１．臨時総会について 

  監事欠員に伴う選任について  会⾧より候補者についての提案 赤羽根昭夫 氏 

  役員会にて承認…この結果をもって午後からの臨時総会に臨む 

２．部会報告 

◎防災減災部会  ・令和 4 年度鶴嶺東地区合同防災訓練についての説明（別紙資料） 

            内容： ・防災拠点配備職員との顔合わせ 

                ・防災無線の試験運用 

                ・防災資材の説明 

                ・各自治会による安否確認を事前に実施 

           ・今年度以降の防災訓練の開催方法の検討をお願いしたい 

  ◎青少年育成部会 ・令和 4 年度部会⾧ 鶴嶺推進協 山上会⾧に決定 

           ・部会構成のバランスについて役員会にて検討をお願いしたい 

           ・部会は 11 月、12 月はお休み 1 月に招集をかける方向で委員からの意見聴取 

  ◎広報部会    ・スクラム 13 号（令和 5 年 3 月）発行について 記事構成の説明 

            （内容）市民集会、合同防災訓練、部会活動報告（1 月 31 日締め切り） 

                市民集会の報告については途中経過の部分もあり、段階を追って行政に 

                確認を取りながら目で見てわかる情報提供ができるようにする。 

  ◎地域福祉部会  ・今年度「認知症を知る」を地域に広めていくことをテーマに活動 

            「認知症サポーター養成講座」受講の啓発 

  ◎高齢者活性部会 ・各自治会の高齢者の活動調査を行い資料作成中 

           ・部会⾧を引き受けて勉強不足と情報不足を痛感した 

  ◎環境安全部会  ・ごみ問題について 

            有料化に伴い課題の洗い出しと環境事業センター、資源循環課との意見交換実施 

            東地区として取り組めることをこれから検討していきたいが、自治会ごとに状況 

            環境も違うため鶴嶺東地区全体として扱えるかどうかも含め検討していく 

           ・安全についての取り組み 

            鶴嶺八幡宮前交差点の課題について具体的に客観的データの収集を行った 

            そのデータを基に部会としてどのような改善策が検討できるか考えていきたい 

 

 部会報告についてのご意見・提案 

  高齢者活性部会：調査についての質問 部会委員による調査を実施 

            情報提供としてまとめたものを役員会メンバーに配布 



環境安全部会：部会調査資料をホームページに掲載したらどうか？…実施の方向で検討 

  役員会   ：役員同士の顔が見える形での机の配置と名札をお願いしたい（書記が準備） 

 

３．11 月 26 日市まちぢから連絡会主催研修会について 

  各地区 5 名以内の出席を求められているため、本部役員で参加し報告する…了承 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜次回の予定・内容＞ 

 

 

 

 

＜その他＞ 

 

 

 

 


